



PROMUEVEN A BATRES Y GUTIÉRREZ PRIEGO PARA SCJN

## Expone choque de navío propaganda morenista

Minutos antes del choque del Buque Escuela Cuauhtémoc contra el puente de Brooklyn, que cobró la vida de dos marinos mexicanos, integrantes de Morena en Nueva York utilizaron el navío como escenario para promover la elección judicial y a candidatos oficialistas. Legisladores del PAN demandaron información y sanciones, mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum lamentó "que esto se use políticamente".



MINUTOS ANTES DEL PERCANCE

# Usan buque de Semar en NY para promover a Lenia

REDACCIÓN / OVACIONES

**Integrantes del Comité Morena en Nueva York realizaron videos para impulsar a la aún ministra**

**M**inutos antes del trágico accidente que cobró la vida de dos marinos mexicanos en Nueva York, integrantes de Morena utilizaron el Buque Escuela Cuauhtémoc como escenario para promover la elección judicial del próximo 1 de junio. A bordo del navío, militantes del Comité Morena en Nueva

York difundieron mensajes en video donde llamaron a votar por jueces, magistrados y ministras, destacando a perfiles afines al oficialismo.

"El buque Cuauhtémoc está aquí en Nueva York para invitarlos a votar este 1 de junio", dijo uno de los participantes en un video difundido en redes sociales.

En otra grabación, una mujer militante a bordo del buque expresó: "Es muy necesario el voto para que obtengamos la mayoría y así salir poco a poco del estancamiento con los jueces corruptos". Ambos mensajes se difundieron en la cuenta oficial del comité, mencionando como candidatos a Lenia Batres y César Mario Gutiérrez Priego, aspirantes oficia-



listas a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Principalmente estamos con Lenia Batres, que es la número tres; César Mario Gutiérrez Priego, con el número 49, y así posteriormente les vamos a ir dando los números y los nombres", remarcaron en sus mensajes.

El uso del buque, un emblema de la Marina mexicana, para fines de propaganda política generó críticas en redes sociales, sobre todo tras el

accidente ocurrido durante una maniobra de zarpe, que además dejó 11 heridos graves y nueve estables. La Secretaría de Marina no se ha pronunciado sobre el uso político del navío.

**"Repruebo el uso político**

**que se quiere dar a este**

**desafortunado evento", dijo Lenia Batres en X este domingo.**



**LENIA BATRES**

**Morenistas** realizaron un video en el barco momentos antes del accidente.